

An diesem Wochenende beginnen wir eine Reihe von kosmischen Ereignissen, die uns ins Jahr 2021 führen werden.

Am Samstag beginnen wir mit dem 12:12-Portal, am Sonntag ist der Höhepunkt des Meteoritenschauer der Zwillinge und am Montag haben wir unseren Neumond, ebenfalls eine Sonnenfinsternis im Schützen.

Wir haben auch einige mächtige Wellen galaktischer Energien, die immer stärker und stärker hereinbrechen.

Das 12:12-Portal ist wirklich das letzte Tor des Jahres und bereitet uns auf die Wintersonnenwende vor.

Auch Jupiter und Saturn rücken immer näher zusammen, während sie sich auf die Verschmelzung zur Wintersonnenwende vorbereiten.

Das 12:12-Portal wird Tonnen von Lichtcodes mit sich bringen, die Euren Lichtkörper aktivieren werden.

Dein Lichtkörper ist deine Merkaba.

Dies ist ägyptisch und bedeutet übersetzt Mer (Licht), Ka (Seele), Ba (Körper).

Unser Lichtkörper ist unsere wahre Form und das, was wir aktivieren müssen, um den Aufstieg zu erreichen.

Wir befinden uns in diesem Raum zwischen der Mond- und der Sonnenfinsternis.

Dies ist ein mächtiges Eclipse-Fenster.

Wir können diese Energien auf kraftvolle Weise nutzen, während die Lichtcodes weiter einströmen.

Im Moment sind wir dabei, eine Menge alter Dichte zu beseitigen, und das wird auch für den Rest des Monats so bleiben.

Deshalb ist es so notwendig, so viel zu heilen und unsere Energie zu klären.

Diese Woche mag sich ein wenig wie die Ruhe vor dem Sturm anfühlen.

Das ist sie auch sehr. Wir machen gerade einen großen Wandel durch, da wir so viele Upgrades so schnell integrieren.

Der wirkliche Wandel vollzieht sich in Euch, während Eure DNA aktiviert wird.

Vielleicht habt Ihr spirituelle Erfahrungen, intensive Träume oder sogar ein Déjà-vu aus all diesen Energien.

Es ist sehr wichtig, dass Ihr euch an diesem Punkt vom Universum leiten lasst.

Achtet auf die Zeichen, die Ihr empfangt.

Die Geminiden sind nicht Ihr typischer Meteoritenschauer. Unser Planet bewegt sich durch den Staub und die Trümmer eines Asteroiden.

Die meisten Meteoritenschauer kommen von Kometen, nicht von Asteroiden.

Wir können Feuerkugeln und sogar blaue, gelbe, rote und grüne Sternschnuppen erwarten.

Auch an diesem Wochenende wird es wieder Sternschnuppen regnen. Die Geminiden gelten als der beste Meteoritenschauer des Jahres.

Die Sonnenfinsternis am Montag wird uns in die letzten beiden Wochen des Jahres 2020 führen!

Man muss wissen, dass sie mit einer spektakulären Note enden wird.